

Politique de confidentialité (FR)

Dernière mise à jour : 01 janvier 2023

ZEN-RAD (« nous » ou « notre ») s'engage à protéger votre vie privée. Cette politique de confidentialité décrit comment nous recueillons, stockons, utilisons et distribuons des informations via notre logiciel, notre site Web, notre documentation et les services associés (ensemble, l'« Application »).

Consentement

En utilisant l'application, vous consentez à l'utilisation de vos informations personnelles comme décrit dans la présente politique de confidentialité. Si vous n'avez pas l'âge légal pour conclure un contrat (dans de nombreuses juridictions, cet âge est de 18 ans), vous ne pouvez utiliser les Services et nous divulguer des informations qu'avec le consentement de vos parents ou de votre tuteur légal. De plus, les enfants de moins de 13 ans ne peuvent en aucun cas utiliser ou s'inscrire aux Services. Lisez cette politique de confidentialité avec votre parent ou tuteur légal pour vous assurer de la comprendre. Sauf indication contraire dans la présente politique de confidentialité, vos informations personnelles ne seront pas utilisées à d'autres fins sans votre consentement. Nous ne collectons pas activement d'informations personnelles dans le but de vendre ces informations d'une manière qui identifie spécifiquement l'individu (c'est-à-dire que nous ne vendons pas de listes de clients). Vous pouvez retirer votre consentement à notre traitement de vos informations personnelles à tout moment. Cependant, le retrait de votre consentement peut entraîner votre incapacité à continuer à utiliser tout ou partie des Services.

Collecte d'informations

Informations personnelles:

Lors de l'utilisation de l'application, nous pouvons vous demander de fournir certaines informations personnellement identifiables, telles que votre appareil. Par souci de clarté, nous ne collectons aucune information concernant votre nom, votre adresse e-mail, votre numéro de téléphone ou vos contacts personnels lorsque vous vous inscrivez ou utilisez l'application. Lorsque vous utilisez l'application, vous pouvez nous fournir volontairement des informations personnellement identifiables, par exemple lorsque vous communiquez avec nous.

Ces informations sont appelées ci-dessous vos « informations de contact personnelles ».

Nous pouvons également obtenir des informations de contact personnelles vous concernant par d'autres moyens.

L'un de ces moyens consiste à nous fournir volontairement votre adresse e-mail. Après vous être inscrit pour utiliser les Services, vous avez la possibilité de nous fournir une adresse e-mail à associer à votre compte utilisateur ZEN-RAD. Ceci est entièrement volontaire et votre décision de ne pas le faire n'aura aucune incidence sur votre capacité à utiliser les Services.

Informations de géolocalisation :

Nous utilisons la technologie GPS pour collecter des informations concernant votre géolocalisation précise en temps réel lors de l'utilisation des Services.

Cela permet à l'application de vous indiquer la zone d'émission et l'inclinaison du satellite que vous recherchez.

Nous n'avons pas accès et n'utilisons pas ses informations.

Utilisation des informations

Nous utilisons les informations que nous collectons de la manière suivante :

Coordonnées personnelles :

Nous utilisons ces informations pour maintenir nos listes de clients/visiteurs, pour répondre à vos demandes ou demander des commentaires, pour l'amélioration du service et pour résoudre des problèmes tels que l'utilisation malveillante des services. Nous pouvons également utiliser les informations de contact personnelles à des fins de marketing limitées, à savoir pour vous contacter afin de discuter plus en détail de votre intérêt pour les services et pour vous envoyer des informations à notre sujet.

Nous contacter



7 Rue de Kyoto
67150 - ERSTEIN (F)
tél : 03 88 66 69 78
mail : info@zen-rad.com

Privacy Policy (EN)

Last updated: Jan 01, 2023

ZEN-RAD (“we” or “us”) is committed to protecting your privacy. This Privacy Policy describes how we collect, store, use and distribute information through our software, website, documentation, and related services (together, the “App”).

Consent

By using the App, you consent to the use of your Personal Information as described in this Privacy Policy. If you are not of legal age to form a binding contract (in many jurisdictions, this age is 18), you may only use the Services and disclose information to us with your parent’s or legal guardian’s express consent. Furthermore, children under the age of 13 cannot use or register for the Services in any way. Review this Privacy Policy with your parent or legal guardian make sure you understand it. Except as set forth in this Privacy Policy, your Personal Information will not be used for any other purpose without your consent. We do not actively collect Personal Information for the purpose of sale of such information in a way that specifically identifies the individual (i.e. we don’t sell customer lists). You may withdraw your consent to our processing of your Personal Information at any time. However, withdrawing consent may result in your inability to continue using some or all of the Services.

Collection of Information

Personal Information:

When using the App, we may require you to provide certain personally identifiable information, such as your device. For the sake of clarity, we do not collect information regarding your name, email, phone number, or personal contacts in any way when you register for or use the App. When using the App, you may voluntarily provide us with personally identifiable information, such as when communicating with us.

Such information is referred to below as your “Personal Contact Information.”

We may also obtain Personal Contact Information about you in other ways.

One such way is if you voluntarily provide us your email address. After registering to use the Services, you have the option to provide us an email address to associate with your ZEN-RAD user account. This is entirely voluntary and your decision not to do so will not impact your ability to use the Services.

Geo-Location Information:

We use GPS technology to collect information regarding your precise real-time geo-location while using the Services. This allow the App to tell you the Footprint and the skew of the satellite you are looking for.

Use of Information

We use the information we collect in the following ways:

Personal Contact Information:

We use this information to maintain our customer/visitor lists, to respond to your inquiries or request feedback, for service improvement, and to address issues like malicious use of the Services. We may also use Personal Contact Information for limited marketing purposes, namely, to contact you to further discuss your interest in the Services, and to send you information about us.

Contact Us



7 Rue de Kyoto
67150 - ERSTEIN (F)
tél : 03 88 66 69 78
mail : info@zen-rad.com